
令和５年度 第３回美浜町教育委員会 ６月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和５年６月１６日（金） 午前１０時０１分～１１時３８分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 天木恵次教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       神谷英明委員 

齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       野田有美香委員 

       伊藤守教育長 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       谷川眞紀学校教育係長 

       磯部利彦生涯学習係長 

守山佑介指導主事 

（欠席 山本圭介生涯学習課長） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時０１分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

 ・新型コロナウイルス感染症が５類になり１か月余りが過ぎたが、学校現場

より大きな混乱は無いように聞いている。引き続き、感染症対策の徹底を

務めるよう指導していきたい。 

 ・小学校のキャンプは無事終了した。小中学校の修学旅行も本日の野間小・

上野間小の帰着をもって終了する。来週からの中学校のキャンプも無事に

終われるとよいと思っている。 



 ・６月定例議会では、学校給食・小中一貫校・学校教育全般・運動公園の活

用など、４名の議員より教育に関する質問があった。 

 ・６月１４日より学校再編住民説明会が始まった。アンケート結果からはお

おむね理解できたとの意見を伺うことができた。 

 ・６月２３日から本年度の学校訪問が始まる。委員の皆様からは率直な意見

をいただきたい。 

 ・ラーケーションの日について、県の進める事業である。2 学期以降、近隣

市町とも調整しながら実施に向けて検討していく予定である。 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は神谷委員。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長：給食費一部減免の２学期からの実施にむけて、学校・給食セン

ターを交えて議論を進めた。  

生涯学習係長：特になし 

 

４ 協議事項 

議案第８号  令和 5 年度 6 月補正予算について 

・学校施設を含む公共施設にあるＡＥＤの屋外設置するために必要な費用を

補正予算として計上。  

・学校施設環境改善交付金過年度返還金を補正予算として計上。  

・物価高騰に対応するための給食賄材料費の増額を補正予算として計上。  

教育委員：ＡＥＤは１台当たり何円くらいかかるものなのか。  

教育部長：およそ３０万円で、耐久年数は８年くらいである。  

学校教育課長：屋外に設置する場所等については、学校でいざというときに

使えるよう、学校職員と打ち合わせをしながら決めていく。  

 

議案第９号  美浜町都市公園条例の一部を改正する条例について 

 ・運動公園を都市公園として位置付けるためのもの。  

 ・陸上競技場の施設使用料等を新たに定めるとともに、総合公園核施設の使

用料等も改めるもの。また、利用予約やキャンセル料に係る規定を新

設。  

 教育委員：いつからの変更を予定しているのか。  



 教育部長：総合公園については令和６年４月１日からだが、運動公園につい

ては規則により定められる予定。  

 教育委員：地域住民の方への確実な周知をお願いしたい。  

 

５ 報告事項 

（１） 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

（２） 校区外就学の許可について（非公開） 

（３） オンライン国際交流２０２３について 

 ・絵手紙交換を活用したシンガポールとの２か国オンライン交流を予定。  

 ・参加希望者への説明会を７／３・４に各中学校で実施。オンライン交流は

８／３０に実施。  

 教育委員：絵手紙の交換はいつ行う予定か。  

 学校教育係長：夏季休業中の出校日を活用し、シンガポールから届いた絵手

紙の内容を事前に共有できるようにする予定。  

（４） 学校再編住民説明会について 

 ・布土公民館７１名、野間公民館５３名の参加があった。  

 ・学校再編の必要性、これまでの検討の経緯、今後の予定の３点について説

明。  

（５） 教育委員会後援名義使用の許可について 

①  田楽座「おまつり福袋」  

②  劇団うりんこ「かえるのそらとぶけんきゅうじょ」  

③  南吉童話に想いをよせて =榊原澄香ペーパーアート展= 

④  第 166 回学校体育研究同志会全国研究大会  

⑤  第 18 回愛知美浜町音吉オープンウォータースイムレース  

（６） ６～８月の教育委員会関係行事について 

 ・８／２９にＬＧＢＴＱ＋をテーマに現職教育研修会を実施する。委員のみ

なさんも都合がつけば出席していただきたい。  

 

６ その他・意見交換 

学校教育課長：本日午後からの総合教育会議について、八谷新町長就任後初

めての総合教育会議となる。設置要綱、施策の大綱の確認をしたのち、美

浜の教育をテーマに町長と座談会形式で会議を行う予定である。  

学校教育課長：学校再編でお世話になっている名古屋市立大学の鈴木先生が

町長と面会し、町長の小中一貫校の考え方など意見交換を行った。また、



鈴木先生には、野間地区の学校再編住民説明会にも出席してもらった。 

 教育委員：鈴木先生には、今年度も学校再編の推進のため、基本構想の策定

などいろいろアドバイスをいただきたい。 

 

 

 

  次回開催日 令和５年７月２１日（金）午前１０時 

                   美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時３８分 

 

 令和５年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


